

SANTA MARTA DE TORMES

Los servicios sociales del Ayuntamiento se refuerzan con dos nuevas trabajadoras

Han sido proporcionadas por la Diputación y se destinarán a apoyar el trabajo en dependencia y en renta garantizada de ciudadanía

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha reforzado sus servicios sociales con dos nuevas asistentes sociales que apoyarán el trabajo de las dos actuales.

Se trata de dos trabajadoras que proporciona la Diputación de Salamanca y que se destinan, por un lado, a apoyar el trabajo en dependencia y, por otro, el de renta garantizada de ciudadanía.

Actualmente se está atendiendo a 70 familias de manera anual en situación de dependencia, de los cuales alrededor de un 10 por ciento son gestionadas por esta nueva asistente social, a lo que se une que la Junta de Castilla y León ha acordado los plazos de entrega de informes sobre valoraciones de situaciones, vulnerabilidad y valoración social, además de apoyar a la hora de realizar visitas.

Como indica la concejala de Bienestar Social, Andrea García, «una vez que se reconoce la situación de dependencia en una familia son revisadas de oficio ante un posible empeoramiento o cambio de circunstancias, motivo por el que el trabajo es mayor y contar con una perso-



La concejala de Bienestar Social y las dos asistentes sociales. **:: WORD**

na de refuerzo ayuda a que el resto de servicios a nivel de prestaciones y valoraciones se puedan seguir realizando».

Animadora

Por otro lado, la otra persona es una animadora comunitaria encargada de informar y hacer seguimiento de los perceptores de renta garantizada de ciudadanía.

Su trabajo se centra, según explican fuentes municipales a través de una nota de prensa, «en el seguimiento de los casos, ya que existe un volumen elevado de familias que perciben la renta, a las que esta tra-

bajadora va haciendo seguimientos semanales que de otra forma serían inviables».

Actualmente hay más de cien familias que están percibiendo esta renta. Asimismo, colabora en la puesta en marcha de proyectos en el ámbito comunitario y también en los programas comunitarios que lleva a cabo el Ayuntamiento.

Cada una de las personas que trabajan en Servicios Sociales del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes atienden actualmente a más de 14 personas al día cada una en los tres días que prestan servicio en el Consultorio.



Uno de los cursos de la Escuela de Hostelería. **:: WORD**

La Escuela de Hostelería oferta un curso de Cocina Tradicional Salmantina

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes oferta un nuevo curso de Cocina Tradicional Salmantina que acaba de concederle la Diputación de Salamanca.

El curso se impartirá todos los martes de 16:30 a 18:30 horas, comienza en noviembre y tiene una duración de un año académico.

Todos los interesados en participar en él podrán inscribirse hasta el próximo día 15 en la propia Escuela de Hostelería en horario de 10:00 a 13:00 horas.

Este curso viene a completar la oferta formativa de cursos que está ofreciendo la Escuela de Hostelería para este año y entre los que se encuentran cursos como el de Cocina nivel 1, para jóvenes hasta los 25 años; el de Cocina para adultos, nivel 2; el de Servicios de Bar y Cafetería; Inglés, Chino y Ruso. En todos ellos aún quedan plazas, por

lo que todavía se puede formalizar la inscripción.

A esto se unen los múltiples cursos monográficos que también se están ofertando y entre los que están cocina del territorio, montaje de tartas e iniciación a la coctelería, en octubre; en noviembre, corte de jamón, salsas, fondos y preparación de platos, especialización en repostería e iniciación a la cata de vinos; en diciembre, cocina de navidad; en enero, cursos de postres de restaurante y cocina de fusión y vanguardista; en febrero, elaboración de verduras y hortalizas; pastelería artística, sumillería y un nuevo curso de corte de jamón; en marzo, pintxos donostiarra, pescados, limpieza y formas de cocinarlo y coctelería de vanguardia, de autor y garmish; en abril, cocina minimalista; y en mayo, pastas de té, galletas y cookies, cocina con productos del cerdo ibérico y corte de jamón.



Un momento de la procesión con la Virgen del Rosario. **:: WORD**

EL MANZANO HONRA A LA VIRGEN

Los vecinos de El Manzano han celebrado desde el pasado viernes y durante el fin de semana sus fiestas en honor de la Virgen del Rosario, que se iniciaron con el pregón de Belén Rodríguez.

CHAGARCÍA MEDIANERO

El municipio dedica una calle al músico Raúl Díaz de Dios en el transcurso de sus fiestas

:: REDACCIÓN / WORD

CHAGARCÍA MEDIANERO. El municipio de Chagarcía Medianero ha otorgado el nombre del artista Raúl Díaz de Dios a una de sus calles principales, a la que ha llamado Raúl de Dios, en agradecimiento por su implicación con el pueblo y su labor durante años en el mundo rural y la música tradicional.

La inauguración y el descubrimiento de la placa en la calle tuvo lugar en la jornada del pasado domingo dentro de la programación de las fiestas patronales del municipio.

Al acto, como informa el propio acordeonista charro, acudió toda la Corporación municipal con su alcalde, Juan Ignacio González Sánchez, a la cabeza, y el capitán Armando Manrique Cerrato.



El acordeonista, en el centro, en la calle que lleva su nombre. **:: WORD**

También se sumaron al acto todos los vecinos de la localidad y amigos y familiares del músico charro,

que quisieron estar presentes en este homenaje tan especial que se rendía al acordeonista.